

Forums pour les consommateurs

MDMA extasy

Par Profil supprimé Posté le 14/02/2014 à 09h09

Bonjour,

je vous écris car quelque chose de terrible a bouleversé ma vie ce weekend. samedi dernier entraîné par des amis de longue date que je n'ais pas vu depuis longtemps j'ai été tenté à prendre de l'extasy alors que je ne bois pas d'alcool ne fume pas de cigarette. rien plutôt sportif et droit dans ma conduite respectant des valeurs d'honnêteté, de respect etc. J'ai fais la plus grosse connerie de ma vie et j'en suis parfaitement conscient c'est pourquoi j'ai coupé tout lien avec ces soit disant amis et je me tourne vers vous des gens qui se battent pour en sortir. on doit se battre car les drogues ne valent pas une vie entière. Aidé moi donner des conseil car je viens de passer la pire semaine de ma vie et cela fait déjà 6 jours que j'ai pris ce comprimé mais les effets secondaires continuent j'envisage de voir des medecin et des psychologue mais surtout de rencontrer des gens qui sont dans la même situation que moi afin qu'on puisse lutter ensemble! que dieu nous protège, on doit s'accroché car on a des familles qui nous aime et qui compte sur nous. Elles sont la source de notre force à résister. J'ai besoin de parler à des professionnelles qui ont l'habitude traité les gens dans notre cas.

1 réponse

Profil supprimé - 18/02/2014 à 04h36

Concernant ta descente depuis 6 jours, n'oublies pas que chaque dose que tu as pris (que ce soit des Ecsta, de la MD, du Cannabis, du LSD, etc...) fait effet. Et tôt ou tard ces effets se dissipent. Sachant qu'avec la MDMA (ecsta etc..) c'est impossible de rester perché, donc n'ai crainte, tu iras très vite mieux.

Niveau conseil pour tes " amis ", cela ne servira à rien si ils sont bornés. Si cette défonce leur plait, ils s'en ficheront clairement de ce que tu vas leur dire.. Je te parle là d'expérience, moi-même j'aimais la perche à la MD..